

Breitbandanschluss mit Glasfaser in jedes Haus:

Eine einmalige Chance für jeden Hausbesitzer in Wietersheim und anderen Orten:

Der Bund, das Land NRW und die Kommunen fördern ein Projekt zum Breitbandausbau der völlig unterversorgten Gebiete. Dazu gehört u.a. auch Wietersheim.

Hier handelt es sich um den Ausbau mit Glasfaser in jedes Haus. Mit einem vertretbaren Kostenaufwand kann jeder Hausbesitzer die einmalige Chance nutzen, für die Zukunft in Richtung Internet, Telefonie und Nutzung des WLAN gerüstet zu sein. Die Voraussetzung wird hiermit geschaffen. **Eine Wertsteigerung der Immobilie ist damit ebenfalls verbunden!**

Brauchen wir nicht?

Wer die Gelegenheit jetzt nicht nutzt, kann nach Abschluss der Projektphase nur noch mit erheblich mehr Kostenaufwand anschließen.

Also: Nutzt die Gelegenheit

Wie das aussieht, erklären wir Euch im Detail von A bis Z im Anschluss der Jahreshauptversammlung.

Gäste können am 5.2. ab 20:45 Uhr ebenfalls teilnehmen.